

Zuverlässigkeit, hoher persönlicher Verantwortlichkeit und leiten und kontrollieren sie in ihrem politischen und fachlichen Studium. Sie organisieren den Kampf gegen Schlamperei und Bürokratismus, für eine feste Arbeitsorganisation und hohe Arbeitsdisziplin und entwickeln die Wachsamkeit der Mitarbeiter.

2. Die Parteiorganisationen in den Ministerien und staatlichen Organen, die infolge der besonderen Arbeitsbedingungen des Staatsapparates keine Kontrollfunktion ausüben können, sind verpflichtet, über Unzulänglichkeiten und Fehler in der Arbeit der betreffenden Institutionen und ihrer einzelnen Mitarbeiter die Unterlagen und Vorschläge dem Zentralkomitee beziehungsweise den zuständigen Parteiorganen sowie den verantwortlichen Genossen, die in leitenden Funktionen im Ministerium beziehungsweise in anderen staatlichen Organen tätig sind, zu übermitteln.

3. Die Parteiorganisationen der Ministerien unterstehen in ihrer propagandistischen, agitatorischen und parteiorganisatorischen Tätigkeit der Bezirksleitung Groß-Berlin. Die Parteiorganisationen in den Räten der Bezirke unterstehen in diesen Fragen den zuständigen Kreisleitungen. Das ZK gibt seine Anweisungen direkt an die Parteiorganisationen der Ministerien. In den Fragen der propagandistischen, agitatorischen und parteiorganisatorischen Tätigkeit erfolgen die Anweisungen an die Parteiorganisationen in den Ministerien über die Bezirksleitung Groß-Berlin. Eine entsprechende Regelung ist in den Bezirken zu treffen.

Bei der Beratung wichtiger Fragen im ZK oder in den Bezirksleitungen und Kreisleitungen sind stets die für diese Fragen verantwortlichen Minister oder Staatssekretäre, Vorsitzenden oder Mitglieder der Räte der Bezirke und Kreise sowie die Sekretäre der Parteiorganisationen hinzuzuziehen.

D. Zur Arbeit der Parteiorganisationen im Apparat der Parteileitungen

Zur Verbesserung der Arbeit des Parteiapparates kommt den Parteiorganisationen in ihnen hohe Bedeutung zu. Sie lenken und kontrollieren gemeinsam mit den Leitern der Abteilungen die politische und fachliche Erziehung und Qualifizierung der Mitarbeiter, entwickeln ihre ideologische Stählung, entfalten die Kritik und Selbstkritik und verstärken die parteierzieherische Tätigkeit. Sie führen den Kampf um eine ständige Verbesserung der Arbeitsorganisation und